

## EVENEMENT

# Château-Gontier accueillera le National Rouge des Prés en 2020

**L**e concours national des Rouges des Prés va se tenir à Château-Gontier en 2020. Le sujet était au menu de l'assemblée générale des éleveurs mayennais, le 23 avril. Les bovins investiront la nouvelle halle du parc Saint-Fiacre le dernier week-end d'août, à l'occasion des fêtes de la Saint-Fiacre. L'OS, la ville et l'association des éleveurs mayennais sont partants pour cette aventure. La nouvelle halle offrira un cadre de standing pour cette fête. Les stalles et le ring seront montés à l'intérieur (1). Le président de l'association des éleveurs mayennais Damien Clémenceau espère une bonne participation : *"Les éleveurs ont toujours pris du plaisir à venir à Château-Gontier. C'est central."* Le concours pourrait réunir au moins 200 animaux. Le National participera au programme toujours riche des festivités de la Saint-Fiacre, qui s'étendent sur plusieurs semaines : concours Percheron, concours canin, fête foraine, gala de catch, feu d'artifice, etc.

### Mabox en plan d'attaque

Avec un peu de temps pour organiser l'événement, *"on va réfléchir aux moyens d'attirer du monde"* explique Damien Clémenceau. Tout est ouvert. Pourquoi pas une grande tablée ? Il est probable que ce concours offrira une caisse de résonance à la démarche de l'AOP, Mabox.



Quelques deux cents Rouges des Prés sont espérées pour le National.

C'est l'autre dossier important qui concerne les éleveurs. Mabox veut relancer le commerce de la viande AOP grâce à la vente fermière-vente directe. Deux éleveurs mayennais sont déjà engagés, deux autres entrent dans le collectif : David Cadet, éleveur reconnu (qui accueillait la visite de ses collègues l'après-midi), et Damien Clémenceau : *"Il faut donner l'impulsion. Je réalisais déjà de la vente directe classique. L'intérêt du collectif est d'élargir la gamme de produits, de donner accès à de petits colis. Et ils sont maturés trois semaines. Ça change la donne."* Avec le soutien de l'OS, les éleveurs feront découvrir leurs produits lors de May'n food

le 22 mai ainsi que lors de quatre marchés d'été à Villiers-Charlemagne. Plusieurs produits transformés seront à déguster : viande séchée, émincé de bœuf, etc.

Rémi Hagel

**A NOTER** ▶ Lors de l'assemblée, Pascal Vallée, ancien président du comice de Château-Gontier dissout, a remis à l'association d'éleveurs un chèque de 500 € (issu de la clôture du compte), en remerciement de son implication au comice. *"Un geste très apprécié"*, selon le président, qui envisage de l'investir dans du matériel pérenne (plutôt que consommable).

(1) D'ici 2020, le type d'infrastructure intérieure sera redéfini puisque la mairie envisage de revendre les tubulaires inutilisés à cause de l'arrêt du marché aux broutards.